

Le CNFS est un regroupement pancanadien de **11 collèges et universités**, francophones ou bilingues, ainsi que de **six partenaires régionaux**. Le Consortium vise à améliorer l'accès à des services de santé en français dans les communautés francophones en situation minoritaire au pays, par la formation de professionnels de la santé aptes à offrir ces services. Le CNFS appuie aussi la recherche dans le domaine de la santé qui se rattache à cette formation et aux besoins de ces communautés.



» La formation de professionnels – Au cœur de l'accès à des services de santé en français

Pour en savoir plus,

cnfs.net

L É G E N D E

- Collèges et universités qui offrent des programmes de formation en santé en français soutenus par le CNFS.
- Partenaires régionaux qui appuient et facilitent l'accès aux programmes de formation soutenus par le CNFS.

La formation du CNFS à l'offre active des services de santé en français – Une innovation sociale pour des soins de qualité et sécuritaires

La valeur ajoutée du CNFS

- Modèle unique de collaboration interinstitutionnelle, interprovinciale et fédérale-provinciale
- Nombre accru de professionnels aptes à offrir des services de santé en français au sein de leur communauté
- Formations, stages et encadrement de qualité adaptés à ces communautés
- Taux de placement élevé des diplômés des programmes soutenus par le CNFS

Depuis 2003...

- 100 programmes postsecondaires en santé soutenus par le CNFS, dont 66 nouveaux programmes
- Plus de 11 000 étudiants inscrits à ces programmes
- Plus de 5 100 professionnels diplômés de ces programmes



ACUFC
ASSOCIATION DES COLLÈGES ET UNIVERSITÉS
DE LA FRANCOPHONIE CANADIENNE

Le CNFS est sous l'égide de l'ACUFC depuis le 1^{er} avril 2015, mais conserve son identité commerciale et son mode de fonctionnement.



Santé
Canada

Health
Canada

Cette initiative est financée par Santé Canada dans le cadre de la Feuille de route pour les langues officielles du Canada 2013-2018.

The CNFS is a Canada-wide group of **11 colleges and universities**, francophone and bilingual, as well as **six regional partners**. The Consortium strives to improve access to French-language health services in Francophone minority communities throughout the country by providing training for healthcare professionals who will offer these services. The CNFS supports as well healthcare research related to this training and the needs of these communities.

To learn more, visit

cnfs.net

**CNFS training
for active offer of
services in the client's
official language
of choice – A social
innovation for quality
and safe health care**



The CNFS added value

- Unique inter-institutional, inter-provincial and federal-provincial collaborative model
- Increased number of professionals able to offer French-language health services in their communities
- High-quality education, residencies and mentoring tailored to these communities
- High placement rate of graduates from CNFS-supported programs

Since 2003...

- 100 post-secondary healthcare programs supported by the CNFS, including 66 new programs
- More than 11,000 students enrolled in these programs
- More than 5,100 graduates from these programs



ACUFC
ASSOCIATION DES COLLEGES ET UNIVERSITES
DE LA FRANCOPHONIE CANADIENNE

The CNFS has been operating under the ACUFC banner since April 1, 2015, but retains its corporate identity and its mode of operation.



Health
Canada

Santé
Canada

This initiative is funded by Health Canada as part of the Roadmap for Canada's Official Languages 2013-2018.